
平成２８年８月２３日 愛発地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年８月２３日（火） 

１８時３０分～１９時３５分 

会 場 ：愛発公民館 

主な対象：愛発地区 全域 

     （市橋、疋田、追分、深坂、駄口、 

奥野、曽々木、麻生口、奥麻生、 

新道、刀根、杉箸） 

参 加 者：３１名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

駅の喫煙場所について 敦賀駅の利用者から喫煙場所をよく聞かれる。駅に喫煙

場所を設ける予定はあるか。 

施策に結びついた座布団会の意

見の公表について 

座布団会で出た意見が行政の中で施策につながった場

合、そのことを公表してはどうか。 

コミニュティバスについて 高齢者に配慮した路線の検討など、他地区の座布団会で

も同様の意見があったが、コミュニティバスの利便性向

上について、今後の取り組みを教えてほしい。 

新幹線敦賀開業後の在来線につ

いて 

新幹線敦賀開業後の在来線について、どういった考えを

持っているか教えてほしい。 

「人道の港」観光の構想について 敦賀は杉原千畝の命のビザなどの人道の港のＰＲに取り

組んでいると聞くが、他の自治体との連携や誘客施策な

ど、今後の構想があれば教えてほしい。 

今後の財源について 今後の財源が厳しい中で、市民の要望を聞きながらやっ

ていくことは大変だとは思うが、費用対効果をしっかり

と考えて、将来の道筋を立てて欲しい。 

清掃センターの受け入れについ

て 

庭木の伐採を請け負った際に出る 10cm 以上の木などの

清掃センターでの受け入れについて、前向きに検討して

ほしい。 

人口減少対策について 鯖江市は産業などに力を入れ、人口も増えていると聞く。

敦賀市の人口減少対策を教えてほしい。 

深坂古道など愛発の観光につい

て 

岩籠山や滋賀県とつながっている深坂古道など、愛発に

ある自然を観光や交流に生かしてはどうか。 

防災ラジオの屋外の持ち出しに

ついて 

愛発地区では防災ラジオ（防災情報受信機）を外に持ち

出しても電波が弱くラジオが聴けない。電波を受信でき

るよう検討してほしい。 

 



笙の川河川敷の除草、伐採につい

て 

笙の川河川敷に草木が生い茂りイノシシなどのすみかと

なり、近くの田んぼなどに被害が出ている。獣害を防ぐ

ために市や県で除草や伐採など対応できないか。 

地域おこし協力隊について あまり田舎には住みたくないけれども敦賀ぐらいの土地

が一番いいという農業者が結構いるので、地域おこし協

力隊などを活用して、そういった人材を敦賀の農業の担

い手にできないか。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回の座布団会では、新幹線敦賀開業に向けたまちづくり、人口減少対策についての

現状など、現在の市の取り組みについてお話しました。また、参加者の皆さまからは、

座布団会についてのご提案や、コミュニティバスの利便性向上、地域おこし協力隊の活

用などのご意見をいただきました。また、その他にも、上記のようなご提案をいただき、

有意義な意見交換をすることができたと感じております。いただいたご意見につきまし

ては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団会に参加いただき

ましてありがとうございました。 


